

LAS GALLEGAS SON LAS MÁS EMPRENDEDORAS DE ESPAÑA

➤ **Publicado en Cinco Días - 20 de abril de 2015**

El perfil mayoritario del emprendedor español es un varón de 39 años, con formación superior y experiencia empresarial. Sin embargo, esta generalidad en España varía en función de las regiones, como es el caso de Galicia, la Comunidad con el porcentaje más alto en mujeres emprendedoras.

Las emprendedoras españolas son gallegas

Aunque en líneas generales la media gallega encaja con la nacional, en el año 2013 las mujeres superaron a los hombres en iniciativas emprendedoras un 0,21% y se perfila como la Comunidad con mayor porcentaje de emprendedoras, según un estudio realizado por Spotcap, plataforma de crédito online para pymes y autónomos. Este informe recoge los perfiles de los emprendedores en las diferentes Comunidades Autónomas, así como el impulso o la motivación que les ha llevado a comenzar una actividad emprendedora y la experiencia previa.

Madrid, los emprendedores más jóvenes

Según este análisis, Madrid varía la media española. Siguen siendo hombres en su mayoría, aunque un 11% menos, pero la edad registrada es inferior, ya que en la capital, el 37,3% tienen entre 35 y 45 años, pero el mismo porcentaje lo recoge el rango entre los 25 y los 35 años y se posiciona como la Comunidad con los emprendedores más jóvenes. Además, más de la mitad (el 60%) los emprendedores madrileños tienen estudios superiores y más del 50% además, formación específica sobre emprendimiento. A la hora de iniciar una actividad empresarial, más del 50% de los emprendedores de Madrid lo hace contando con entre 1 y 5 empleados.

Los emprendedores andaluces y valencianos ya han sido empresarios

En Andalucía llama la atención que el porcentaje de emprendedores con formación universitaria es un 11% inferior a la media española, un 79% cuando en España supera el 90%. La mitad de los andaluces que deciden emprender trabajaban como asalariados y casi el 100% deciden crear su propio negocio por lo consideran una oportunidad. Además, el 7% estaban desempleados, registrando el porcentaje más elevado de España en este ámbito. Andalucía coincide con la Comunidad Valenciana en que más del 40% ya habían creado otra empresa anteriormente, superando a la media española.